

令和5年7月5日(水)

校長室より⑤9



こんにちは。

今日は今日で千教研日課だったので、朝から慌ただしい1日でした。

①出勤してから1時間目が始まるまでに、今週末に担任の先生が発行

する週プログラムに目を通しました。②1時間目に1年

生が二和白百合公園に生活科の学習で行っていた

ので、自転車で様子を見てきました。1年生は「公園

の使うときの決まり」を勉強していました。③2時間目

は、3年生の図書時間のお手伝いで図書室に行きました。3年生が本

を読んでいる間、私は1週間分たまっていた新聞を一気読みしました。3

年生は、とっても静かに本を読んでいます。④のびっこタイムは、いつもの

ように職員室前の廊下に仁王立ちになって、廊下の歩き方を見ていま

た。⑤3時間目は、6組の水泳の授業を観に行きました。みんな楽しそうで

した。私も、近くにあったホースで水かけに参加しました。⑥4時間目は、

みんなより一足早く給食を食べました(検食)。大好きなメロンを喜んで食

べていると、突然、気管に入ってしまった、おせで苦しくなって何回も何回

も咳き込んでしまいました。みんなも気を付けてくださいね。

午後からは、船橋市内の先生たちが集まる、理科の実験の勉強会に

参加しました。三咲小学校からは、米森先生と私が参加しました。

